

Colocan a allegados en dirigencias estatales

# Toman Morena Gobernadores

Dirigen el partido familiares, amigos operadores políticos y ex funcionarios

ERIKA HERNÁNDEZ

Familiares, amigos, operadores políticos y colaboradores de Gobernadores y de funcionarios públicos dirigirán a Morena en los estados.

Sebastián Ramírez, ex vocero de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, es presidente de Morena en la CDMX, mientras en San Luis Potosí, Rita Ozalía Rodríguez, hermana de Rosa Icela Rodríguez, Secretaria de Seguridad Pública federal, será la nueva dirigente del partido.

En Veracruz, Esteban Ramírez, quien era jefe de la Oficina del Gobernador Cuitláhuac García, encabezará el Comité Directivo Estatal. En Oaxaca, Benjamín Viveros, secretario particular de Salomón Jara, Gobernador electo, será el nuevo dirigente.

En Campeche, Morena también estará controlado por la Gobernadora Layda Sansores, luego de que Erik Alejandro Reyes León, director general de Gobierno en la Alcaldía Álvaro Obregón cuando Sansores fue Alcaldesa, tendrá el poder del partido. Como secretaria general de Morena en Campeche estará Elda Esther Castillo Quintana, funcionaria de la Secretaría de Bienestar.

En Zacatecas, la diputa-

## ALGUNOS EJEMPLOS

Los nuevos dirigentes estatales de Morena y sus cargos con los Mandatarios estatales:

CDMX	VERACRUZ	OAXACA	CAMPECHE
			
<b>SEBASTIÁN RAMÍREZ</b> Vocero de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum	<b>ESTEBAN RAMÍREZ</b> Jefe de la Oficina del Gobernador, Cuitláhuac García	<b>BENJAMÍN VIVEROS</b> Secretario particular de Salomón Jara, Gobernador electo	<b>ERIK A. REYES LEÓN</b> Director de Gobierno en Álvaro Obregón con Layda Sansores

da local, Roxana Muñoz, cercana al Gobernador David Monreal, se hará cargo del partido, y quien era el secretario particular del Mandatario estatal, Alberto Casas, será el secretario general del mismo.

La nueva dirigente de Morena en Tamaulipas será Yuriria Iturbe, política cercana al Gobernador electo Américo Villarreal. Fue candidata a la Alcaldía de Victoria y dos veces suplente de diputados.

En Aguascalientes, Gilberto Gutiérrez, yerno de la ex candidata a Gobernadora Nora Ruvalcaba, será el nuevo presidente del partido, mientras que Alejandra Carreón, operadora política de Ruvalcaba, será la presidenta del Consejo Estatal.

En Nuevo León, Anabel

del Roble Alcocer, a quien ubican como empresaria cercana a la ex aspirante a la gubernatura por Morena, Clara Luz Flores, será la nueva presidenta del partido.

### Y EN HIDALGO, LA SOSA NOSTRA

Integrantes del Grupo Universidad en Hidalgo, comandado por Gerardo Sosa Castelan, asumieron posiciones en Morena-Hidalgo.

Marco Antonio Rico Mercado, allegado e impulsor de la campaña de Julio Menchaca, próximo Gobernador de Hidalgo, encabezará al partido en el estado.

Sin embargo, Marivel Solís, ex diputada federal y parte del Grupo Universidad fue electa como secretaria general de Morena en la entidad.

CON INFORMACIÓN DE IRIS VELÁZQUEZ



QUIÉNES LIDERAN

# Defiende Sheinbaum a 'chapulines' en Morena

REFORMA / STAFF

TIJUANA.- En una conferencia para promocionar políticas públicas de la CDMX, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, apoyó la llegada de "chapulines" de otros partidos a Morena, pues recordó que eso pasó en 2018, cuando Andrés Manuel López Obrador ganó la elección.

Sheinbaum respondió así al auditorio de morenistas de Baja California que gritaban "¡Fuera chapulines!".

"A ver, no, les voy a decir una cosa: en el 2018, cuando estaba en campaña del Presidente Andrés Manuel López Obrador, no sé si ustedes se acuerdan, hubo un proceso de incluir a mucha gente que no estaba en el movimiento y



■ Claudia Sheinbaum impartió una conferencia en Tijuana, donde presumió los logros de su Gobierno.

Especial

que se fue incorporando. Mucha gente que venía del PAN, gente que venía de otros partidos políticos y entonces Pedro Miguel (integrante del Instituto de Formación Política de Morena) dijo una frase de Heberto Castillo, y es: 'no

importa de dónde venimos sino a dónde vamos"', señaló.

"Y eso significa nuestro movimiento. No se nos debe olvidar eso, nuestros principios, pero todo aquel que esté de acuerdo con esos principios debe ser bienvenido

porque nosotros somos un movimiento plural, amplio. No nos hagamos chiquitos, siempre hagámonos grandes y siempre pensemos en el pueblo de México", añadió.

Acompañada por la Gobernadora Marina del Pilar Ávila, Sheinbaum dio la conferencia titulada "Políticas exitosas de Gobierno", donde presumió desde la compra de trolebuses, hasta la construcción de obras en Chapultepec, así como el recuerdo de que ella coordinó la construcción del segundo piso del Periférico cuando López Obrador era Jefe de Gobierno.

Previo a la conferencia, ambas mandatarias firmaron un convenio de colaboración.

CON INFORMACIÓN DE JORGE RICARDO